



LA

## Chapelle de Grange-Blanche



**L**E vallon de Champvert était autrefois un site agreste et charmant. De verdoyantes collines l'entouraient, allant en pente douce rejoindre une immense prairie, traversée par un clair ruisseau. Çà et là des habitations de plaisance animaient la campagne. La vue, qui n'était pas bornée, se reportait sur un vaste horizon, enserré par les sommets du Mont-d'Or; tandis qu'aux premiers plans étalaient leur variété, la plaine de Vacques, le château de la Duchère, les ombrages de la Claire et le cours de la Saône.

Aujourd'hui le faubourg de Vaise, avec usines et chantiers, a envahi le petit vallon. Les haies ont été remplacées par des murs. Les maisons d'ouvriers, les gares de Vaise